

Weekly Report



名古屋アイリスロータリークラブ

例会日 水曜日 13:00～14:00

会長 藤谷 猛

例会場 ANA クラウンプラザ
グランコートホテル名古屋

幹事 深見 礼子

承認 2013年6月18日

公共イメージ
向上 岩崎 幸弘



ロータリー：
変化をもたらす

2017～2018年度名古屋アイリスRCのテーマ

共に活動し、共に奉仕し、
共に頑張るアイリス

●お問い合わせ：office@nagoya-iris-rc.jp

●公式WEBサイト：http://www.nagoya-iris-rc.jp

第212回 クリスマス家族例会

2017年12月20日 18:00

■司 会：生田瀬津子 例会運営・司会委員長

■出席報告：出席者数 24名 / 会員数 42名
出席率 57.14%

会長挨拶

みなさん、こんにちは。名古屋アイリスロータリークラブの会長 藤谷で御座います。

本日はパストガバナー田島好博様、特別代表浦野三男様、名誉会員水野吉紹様をお招きしての例会です。早いもので今年度も、このクリスマス例会で半分を終える事になります。これも一重に皆様のご協力のお陰であり、心より感謝しております。

さて、私たちロータリークラブは社会への奉仕を心に誓っております。当然ですが、その為には自らが安定していないと社会への奉仕は成り立ちません。おそ



らくアイリスロータリークラブの皆さまの大半が、経営という戦いの中で疲弊されているのではないかと思います。その疲弊した心を癒してくれるのが家族という場ではないでしょうか。

これまで多くの経営者の方々とお付き合いさせていただきましたが、本当に怖くて、厳しくスキのない方もおられます。こんな方が、家族の中にいると優しく、お人よしのおじさんに変身しているなんて場面を何度も経験致しました。きっと、家族という場には、そんなすごい力があるのですね。

今日は、その御家族の方々と一緒に楽しめたらと思います。皆さんも、よく耳にされる言葉かと思いますが、社員が10人いれば50人の生活があると言われる。私も恩師に、その50人を考えながら経営をしろと教えられました。ロータリーも同じです。10人の会員がいれば50人の家族がいます。私たちが、そのご家族の方々に、共に心をよせて頂き、喜んで頂けるような事業や奉仕を行っていきたくと思います。

今日は、私たちをいつも支えて下さっている、ご家族の皆さまに心からお礼を申し上げます。また、ご家族同士の話が弾み、家族ぐるみのクラブになれば本当に素晴らしいですね。

本日、お忙しい中、この会を企画、段取りをして頂いた深見親睦委員長をはじめ、例会運営に携わる皆さんに心からお礼を申し上げます。このクラブを支えて下さっている会員の皆様、そして、その会員を支えておられるご家族の皆さまに心から感謝を申し上げます。

では、大いに楽しんで下さい。ちょっと早いです、メリークリスマス。

会長挨拶を終わります。

催物

催物は、上方落語家 笑福亭由瓶さんです。



師匠である笑福亭鶴瓶さんの話や全員で参加したハンドベル合奏、ジャンケン大会でも司会として盛り上げて下さいました！



締め挨拶は竹内会長エレクトです。

ご参加下さった会員およびご家族への御礼がございました。



お父さんも、お母さんも、息子さんも、お嬢さんもお孫さんも……



最後は、全参加者61名で「手に手に」を合唱しました。



和気あいあいのクリスマス家族例会でした。

帰りは、皆さんプレゼントやお土産で両手が塞がっています。(笑)